

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, den 06.08.2015

Mysteriöses Fischsterben am Auer Mühlbach aufklären!

Antrag

Dem Stadtrat wird das Ergebnis des Ermittlungsverfahren zum mysteriöses Fischsterben im Auer Mühlbach dargestellt und berichtet, welche Konsequenzen daraus gezogen werden.

Begründung:

Wie der heutigen Presse zu entnehmen ist, verendeten am Dienstag ca. 1000 Fische am Auer Mühlbach. Dies könnte im Zusammenhang stehen mit dem am Ufer entdeckten „blauen Pulver“. Die Polizei ermittelt bereits.

Dass ein solcher Umweltskandal mitten in München möglich ist, erschreckt uns sehr. Es ist uns deshalb sehr wichtig, dass alle Möglichkeiten ergriffen werden, den oder die Täter zu ermitteln und zur Verantwortung zu ziehen. Eine solche Tat darf nicht auf die leichte Schulter genommen werden und muss in Zukunft verhindert werden. Daher müssen entsprechende Maßnahmen eingeleitet werden.

Der Stadtrat sollte deshalb über das Ergebnis des Ermittlungsverfahren informiert werden und auch aufzeigen, welche Konsequenzen die betroffenen Behörden (z.B. Wasserwirtschaftsamt) daraus ziehen.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Sabine Krieger

Mitglied des Stadtrates